



EXPERIENCIAS POLACAS

Desde el comienzo del segundo cuatrimestre, la Universidad de Sevilla nos ofreció la posibilidad de participar en numerosos cursos con el fin de mejorar nuestra cultura. Finalmente, yo elegí la opción de realizar el curso de polaco ya que al escuchar la noticia de que se iba a impartir ese curso allí, hubo algo que me llamó la atención sobre él. El proyecto comenzó a principios del mes de Marzo y fue impartido por una joven polaca que cursa en esta universidad el grado de Estudios Árabes.

En la primera clase aprendimos el alfabeto polaco y descubrimos que es más complejo que el español ya que posee letras muy parecidas y cada una de ellas va acompañada con distintos acentos. Posteriormente, Bárbara (la dirigente del curso) nos enseñó los principales saludos polacos como “Heika” (Hola), “Papa” (Adiós), “Jak masz na imie” (¿Cómo te llamas?) “Skad jestés” (¿De dónde eres?), “Dzien dobry” (Buenos días), etc. Del mismo modo, también nos enseñó los principales verbos en todas las lenguas como “Byc” (Ser/estar) y “Miec” (Tener). Bárbara también nos dio la posibilidad de conocer los números, expresiones y palabras básicas por si algún día vamos a Polonia podamos hacer uso de ellas y adjetivos (que mantienen las declinaciones como en Latín y en Griego). El curso finalizó con un examen final basado en todo el contenido aprendido. Para despedirnos, Bárbara aprovechó para mostrarnos los platos típicos de allí y algunas canciones populares de Polonia.

Para concluir, no me arrepiento de haber cursado este proyecto el cual fue corto pero intenso. Gracias a Bárbara he conocido alguna información sobre Polonia, además nos animó para que algún día visitemos Polonia y demos uso de lo aprendido.

María Rosa Olid Román

Estudios Ingleses Grupo 3